

Pendant le chemin nous avons vu des croix en pierres, et Peggy nous raconté les légendes autour de ces croix. Nous avons vu beaucoup de digitales, c'est une fleur toxique mais on peut en faire un médicament. Nous nous sommes repérés grâce à la carte et une boussole. A Chams, nous avons vu une grenouille à côté de la fontaine, les oeufs et des têtards.

Le deuxième jour, nous avons vu un maréchal-ferrant qui ferrait un cheval. Nous avons vu comment traire les chèvres avec une machine. Nous sommes allés chercher les chèvres à 17h30 pour les ramener jusqu'à la chèvrerie. A la chèvrerie nous avons goûté du fromage de chèvre. Nous avons pique niqué chez Elise et Timothé. Nous avons fait une course d'orientation dans le village de Florensac, il fallait chercher des balises, poinçonner une feuille et se repérer sur le plan du village.

Au camping du Vieux Moulin nous avons joué au ping-pong et nous avons sauté dans le trampoline. Le soir, nous avons joué au loup touche touche, au badminton et au loup-garou. La nuit il faisait froid et humide parce que nous avons dormi près de la rivière. Nous étions dans des tentes de 2, 3 ou 4 personnes. Après la marche nous trempions nos pieds dans la petite rivière du moulin.

En tout, sur les trois jours, nous avons parcouru 21 km à pied.

Ce que nous avons appris, aimé :

Prendre des repères pour s'orienter, faire confiance à son coéquipier

Fabriquer du fromage de chèvre avec la présure (liquide qui provient de l'estomac des chevreaux), la croûte du fromage c'est de la moisissure ("poils de chat")

Monter et démonter une tente

Jouer au loup garou

Mettre les pieds dans l'eau

Caresser un cheval

Comment ferrer un cheval